

Neuer Standort für Click A Tree - Heidelberg gewinnt Nachhaltigkeitsunternehmen

Das mit Bestnoten zertifizierte Nachhaltigkeitsunternehmen Click A Tree ist seit Mai mit seinem Kernteam in Heidelberg vertreten.

Heidelberg, 29. Juni 2023 Bekannt für grünes Engagement sind sie beide: die schöne, grüne Stadt in Baden-Württemberg und das von Chris Kaiser aus Radolfzell am Bodensee gegründete Nachhaltigkeitsunternehmen Click A Tree. Nun zieht es Kaiser und sein Team also an den Neckar.

Wenn man den 35-Jährigen fragt, warum er sein Team nun in Heidelberg aufbaut, lautet seine Antwort: "Welche Stadt sollte besser zu uns passen als die Nachhaltigkeits-Hauptstadt? Hier gibt es wunderbare Unternehmen mit smarten, nachhaltigen Lösungen, wie beispielsweise "Spoontainable". Wir freuen uns auf den Wissensaustausch. Dass Heidelberg unglaublich lebenswert ist, wisst ihr ja selbst", ergänzt Kaiser verschmitzt.

Click A Tree bietet ganzheitlich nachhaltige Lösungen für Firmen, die dem Planeten etwas zurückgeben möchten. Denn Bäume pflanzen ist bei Click A Tree längst nicht alles: zusätzlich wird beispielsweise auf den Philippinen pro gepflanzter Mangrove ein Kilogramm Plastik aus dem Ozean entfernt, in Ghana wird eine Unternehmerschule unterstützt und immer wird darauf geachtet, dass die Bäume langfristig zu artenreichen Wäldern heranwachsen und Menschen eine dauerhafte, gut bezahlte Beschäftigung erhalten.

Gepflanzt wird in tropischen Regionen, denn durch das dort herrschende Klima wachsen die Bäume schneller und absorbieren damit auch schneller klimaschädliches CO₂. Zudem wird eine deutlich größere Artenvielfalt geschützt und die Projekte schaffen vor Ort dringend benötigte Arbeitsplätze. "So maximieren wir unseren Impact.", kommentiert Kaiser.

Partner hat das Unternehmen bereits in der Neckarstadt: Die Tanzschule "Swing Step" pflanzt seit mehr als einem Jahr für ihre Kursteilnehmer, das Restaurant "Der kleine Spanier" pflanzt durch den Verkauf eines Cocktails Bäume und das Marriott Hotel Heidelberg pflanzt für jede verkaufte Flasche BUGA-PIWI-Wein je einen Baum. Die Möglichkeiten, wie und wofür ein Betrieb Bäume pflanzen kann, sind zahlreich.

Das Click A Tree Team wächst und Kaiser möchte bis Ende des Jahres vier weitere Mitarbeitende einstellen. Ebenso begibt sich der "Höhle der Löwen"-Veteran wieder auf die Suche nach Business Angeln und Investorengeldern. Gegen Ende 2024 ist der Umzug von Handschuhsheim in den Heidelberg Innovation Park geplant. Weitere Infos über Click A Tree und eine mögliche Zusammenarbeit unter clickatree.com.